

1 BILLÓN
DE PIE
REVOLUCIÓN



LEVÁNTATE LIBÉRATE BAILA!

Octubre 2015, México DF

Civismo Digital

Presente.

A quien corresponda,

Por medio de la presente autorizamos la utilización del logo y nombre de la campaña "Un Billón de Pie (México)" y la fundación V-Day o para los fines que crea convenientes.

Entre ellos, el proceso de acreditación de escuelas en el estándar de "Digitalmente responsables", cuando cumplen con una serie de requisitos que establecemos y verificamos, como es la divulgación a padres de familia, la sensibilización a estudiantes en talleres, y la capacitación de docentes en el seminario en línea de civismo digital. Y que a las escuelas que acreditan este proceso les extendemos una placa de constancia como la que también te anexo para tu conocimiento.

Atentamente,

A handwritten signature in dark ink, appearing to be 'Andrés Naime', written over a horizontal line.

Andrés Naime

Coordinador de "Un billón de pie (México)" y parte de V-Day.